

„Ja, die eine Lehre habe ich sicherlich gezogen, daß es das erste und das letzte Mal gewesen ist, daß ich mit dir fahre.“

„Alles leere Drohungen!“

„Mittlerweile ist ja nun wieder eine halbe Stunde durch unser Gezanke recht schnell vergangen.“

„Hallo! Hallo! Ein neuer Retter in Gestalt von zwei großen Scheinwerfern taucht aus dem Dunkel der Nacht hervor.“

„— — Aber gewiß, ich will Ihnen sehr gern aus der Not helfen und Ihnen meine gefüllte 10-Liter-Reservekanne geben. Bis zur nächsten Ortschaft werden Sie ja damit kommen. Die leere Kanne schicken Sie bitte an meine Adresse zurück.“

„Tausend Dank!“

„Auch diese Panne wäre vorüber. Gegen $\frac{1}{2}$ 12 Uhr können wir in Görlitz sein, wo wir gegen 4 Uhr hätten sein müssen. Dort werden wir übernachten, um uns nach diesem pannenreichen Tage durch einen gesunden Schlaf für die Weiterfahrt zu stärken.“

„Guten Morgen, Ellen!“

„Guten Morgen. Sag' mal Kurt, was war eigentlich heute nacht hier im Hotel los? Meine Nerven hatten sich gerade etwas beruhigt und ich war im Begriff, einzuschlafen, als ich plötzlich furchtbares Geschrei hörte. Hast du das auch wahrgenommen?“

„Ja, ich habe auch so etwas gehört.“

„Was hast du denn alles auf deiner Rechnung?“

„Ach, laß nur — —“

„Zeig' doch mal — — Waas?“

Eine zerbrochene Marmorplatte M. 24,—.

Eine Nachttischlampe M. 12,—.

